



Asistentes al acto conmemorativo del 50 aniversario de la Fisioterapia en España organizado en Madrid por el CGCF



El subdirector general de Especialidades en Ciencias de la Salud del MEC -en el centro- presidió el acto del CGCF



De izquierda a derecha, Manuel Alcantarilla Muñoz, Alberto Núñez Pérez y Miguel Villafaina Muñoz

El Consejo de Colegios (CGCF) conmemoró en Madrid el medio siglo de la Fisioterapia en España

El origen y desarrollo de la Fisioterapia en las últimas cinco décadas fue analizado el pasado 3 de diciembre, en el transcurso del acto conmemorativo del 50 aniversario de la Fisioterapia en España organizado en Madrid por el Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas (COGF), que fue inaugurado por el subdirector general de Especialidades en Ciencias de la Salud del Ministerio de Edu-

cación y Ciencia, José Ignacio Fuentes Gómez.

En el transcurso del encuentro, presidido por Pedro Borrego, se recordó a los principales impulsores de la Fisioterapia en España, algunos de ellos presentes en el acto, que también contó con la participación de catedráticos y profesores de Fisioterapia de diversas Universidades, presidentes de Colegios Profesionales de Fisioterapeutas y pro-

fesionales, que pudieron comprobar que la Fisioterapia en España está dispuesta por lo menos a cumplir otro medio siglo más de actividad a favor de la salud de todos los ciudadanos.

El Decreto que estableció la especialidad de Fisioterapia (1957), la aprobación de la primera EUF (1980) y la creación del primer Colegio Profesional (1990) fueron los hitos rememorados.



Grupo de participantes en el acto conmemorativo del 50 aniversario de la Fisioterapia en España organizado en Madrid por el CFCG